

Senioren Bezirksklasse A

TSV Kupferzell : TSV Dörzbach
Dienstag, 22.11.2022, 20:00 Uhr

Kaiser fixiert zwei Punkte für den TSV Dörzbach

Als Markus Kaiser sein Einzel am Dienstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Senioren Bezirksklasse A nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 1:6 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TSV Kupferzell besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TSV Kupferzell meist auf verlorenem Posten, denn nur 9 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag dagegen Markus Kaiser, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Einen Sieg verpassten Vavouras / Leutwein beim 1:3 gegen Kaiser / Rogulka. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Karle / Kuhn verloren im Anschluss ihr Match gegen Beck / Ehrmann unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die richtige Taktik hatte Holger Karle beim Erfolg in drei Sätzen gegen Björn Rogulka ab dem ersten Ballwechsel. Nicht ganz mithalten konnte Thomas Kuhn, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Markus Kaiser, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Das Einzel zwischen Georgios Vavouras und Jürgen Ehrmann, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Die gewinnbringende Taktik fehlte anschließend Holger Leutwein bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jochen Beck ab dem ersten Ballwechsel. Beim Stand von 1:5 gingen die Spitzenspieler des TSV Kupferzell und des TSV Dörzbach in die Box. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Markus Kaiser musste Holger Karle Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Die beiden Teams verließen mit einem 6:1-Erfolg für den TSV Dörzbach die Halle.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TSV Kupferzell nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den ESV Crailsheim am 25.11.2022 zu punkten. Die Mannschaft des TSV Dörzbach wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Neuenstein am 28.11.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TSV Kupferzell

Doppel: Vavouras / Leutwein 0:1, Karle / Kuhn 0:1

Einzel: H. Karle 1:1, T. Kuhn 0:1, G. Vavouras 0:1, H. Leutwein 0:1

TSV Dörzbach

Doppel: Kaiser / Rogulka 1:0, Beck / Ehrmann 1:0

Einzel: M. Kaiser 2:0, B. Rogulka 0:1, J. Beck 1:0, J. Ehrmann 1:0